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■ 戸塚はさみ公園（通称さんかく公園）の草取りについて 

日頃から現地の草取りに携わってこられた町会員のお一人からの声が届きました。これまで、毎月

第 3 日曜日に近くの班の方々で自発的に行ってきたが、最近参加者が減少し、負担が増えていると

の声でした。町会活動活性化プロジェクト会議で取り上げ、来年度から町会のイベントとして広く参加

者を募ることにしました。具体的なスケジュール等は今後「衛生部」で検討していきます。 

              

■ 川口東高校の生徒が町会の会議に出席？！ 

町会活動を、これまでのように「町会内」の活動から、「地域の活動」というふうに位置づけ直して 

みようとしています。具体的には、町会と地域の学校とが連携して、何かを一緒にできないだろうか

という試みです。去る 11月20日（日）に、川口東高校の生徒と先生が、町会活動活性化プロジェクト

会議に参加しました。生徒会の会長、副会長の 3名の皆さんです。町会会館の活用などについていろ

いろと意見を述べてくれました。町会としては、活動の活発化の糸口になればと期待しています。ま

た、高校としては生徒たちの意識を広く地域に向けてもらい、より広い視野で物事を考える体験をさ

せることができます。今後も会議に参加してくれるそうです。しなやかな発想に期待しましょう。 

   

■ 賛助会員募集の強化 

町会の会員には、個人会員だけでなく、事業者などを対象とした「賛助会員」も含まれます。 

これは、町会内に事務所や店舗を持っており、下戸塚町会の目的に賛同される法人などを指しま 

す。活性化プロジェクト会議では、規約を整え、今後役員会を通し、新年度の総会を経て、賛助会員 

の拡大を目指しています。今後、提案がなされますので、皆さまのご協力をお願いいたします。 

■ その他 

これまでの活動を継続し、ゴミステーションの整備、交通安全の推進、町会組織の法人化の課

題にも取り組んでいます。                     下戸塚町会役員会 
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